

Certains fidèles de l'Opus Dei vivent-ils le célibat ?

31/12/2003

En plus des prêtres, quelques laïcs – hommes et femmes – vivent le célibat, compris comme un don à Dieu pour des motifs apostoliques. Le célibat permet une disponibilité plus grande pour les tâches de formation, sans changer en rien leur condition laïque, leur situation professionnelle, leur place dans l'Église ou dans la société.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-lu/article/certains-
fideles-de-lopus-dei-vivent-ils-le-celibat/](https://opusdei.org/fr-lu/article/certains-fideles-de-lopus-dei-vivent-ils-le-celibat/)
(20/01/2026)